

TÄTIGKEITEN DER FF BLUMEGG/TEIPL & FF JUGEND

1 BADEAUSFLUG UNSERER FEUERWEHRJUGEND

Am 20.11.2010 unternahm die Feuerwehrjugend mit einem Betreuer team einen Badeausflug in die Therme Loipersdorf. Kaum angekommen und umgezogen, ging es sofort ab ins Wasser. Die Rutsche war natürlich gleich erstürmt und im Sprudel hatte so mancher hart zu kämpfen. Bei einer Jause klang ein ereignisreicher und lustiger Tag gemütlich aus.

2 TECHNISCHE HILFELEISTUNGS-PRÜFUNG STUFE II

Eine Gruppe der FF Blumegg-Teipl legte am 04. Dezember 2010 die Technische Hilfeleistungsprüfung Stufe II (Silber) ab. Die Abnahme der Prüfung sowie das stundenintensive Üben im Vorfeld fanden am Parkplatz der Magna Powertrain Lannach statt. Durchzuführen ist hierbei ein kompletter technischer Einsatz unter Annahme eines Verkehrsunfalls bei Dunkelheit. Das bedeutet, es ist die Einsatzstelle verkehrstechnisch abzusichern, Bergwerkzeug, Brandschutz und Beleuchtung aufzubauen sowie die Simulation des Arbeitens mit dem Bergwerkzeug am Fahrzeug durchzuführen. Die einzelnen Positionen werden bei der THLP Stufe II ausgelost, so dass von jedem einzelnen alle Position beherrscht werden mussten.

Mit Unterstützung der Gastprobanden HBI Franz Pichler (FF Oisnitz) und LM Kerstin Pet-schauer (FF Lannach) konnte dies problem-

los innerhalb der Sollzeit absolviert werden. Auch die zuvor abgehaltene Gerätekunde wurde erfolgreich bestanden. Hierbei muss jeder Teilnehmer die genaue Lagerungsposition von zwei per Zufall bestimmten Gerätschaften im Fahrzeug bei geschlossenen Türen und Rollos nennen können.

Das Bewerterteam bestand aus ABI Ewald Raudner, ABI Franz Kügerl und HBI August Nussmüller. Die Prüfung wurde unter den Augen von Bezirkskommandant OBR Helmut Lanz und Abschnittskommandant ABI Stefan Ninaus abgehalten. Die Leistungsabzeichen wurden im Anschluß an die Prüfung von OBR Helmut Lanz ausgegeben. HBI Peter Steinlechner bedankte sich bei den Bewertern sowie allen Anwesenden und lud noch zu einem gemeinsamen Essen ins Gasthaus Niggas ein.

3 FRIEDENSLICHTAKTION WEIHNACHTEN 2010

Bei vorhergesagtem Weihnachtstauwetter und somit angenehm milden Temperaturen fand am Heiligen Abend die jährliche Friedenslichtaktion unserer FF-Jugend statt. Die Mädchen u. Burschen schwärmten um punkt 8Uhr früh unter Begleitung erwachsener Kameradinnen u. Kameraden aus und brachten das Friedenslicht zu den Haushalten im gesamten Löschbereich unserer Feuerwehr. Zur Stärkung nach getaner Arbeit wurde im Rüsthaus ein leckeres Mittagessen serviert und die Aktion erfolgreich abgeschlossen.

Wir bedanken uns bei der Bevölkerung

nachträglich für die eingegangenen Spenden, die natürlich für weitere Aktivitäten unserer Jugend Verwendung finden. Danke!

4 GEMEINDE-EISTURNIER 2011

Das alljährliche Gemeinde-Eisturnier auf der Anlage des ESV „Eisblume Lannach“ lockte am Sonntag den 9. Jänner wieder zahlreiche Teilnehmer und Schaulustige an. Bei herrlichem Wetter und optimalen Eisverhältnissen stellten sich 40 Moarschaften den Herausforderungen des Turniers. Auch unsere Wehr war mit zwei Mannschaften stark vertreten:

- Mannschaft „FF Blumegg/Teipl 1“ mit den Kameraden P. Steinlechner, G. Pichler, M. Rotschädl u. H. Robosch konnte in ihrer Gruppe den hervorragenden 3. Platz erreichen.
- Mannschaft „FF Blumegg/Teipl Jugend“ bestehend aus unseren Jungfeuerwehrmännern A. Orthaber, E. Treffler jr., A. Treffler und S. Gamper schaffte es auf Platz 8 in ihrer Gruppe.

Im Namen aller KameradInnen herzliche Gratulation an unsere Mannschaften !

5 KNÖDELPARTIE GEGEN ESV GEORGSBERG-SCHLIEB

Am 21. Jänner 2011 waren wir zum Knödelschießen gegen den ESV Georgsberg-Schlieb geladen. Bei optimalen Eisverhältnissen stellten sich 13 KameradInnen der Herausforderungen des Turniers am Eisteich



1



2



2



3



4



4